
Manager, Labour Relations Operations
Are you a motivated leader with an interest in labour relations, looking to make your next career move? If so, then consider this challenging opportunity with the Ministry of Education, where you will manage the staff who coordinate the delivery of labour relations advice and expertise related to the Ontario education sector.
What can I expect to do in this role?

You will: 

• lead a group of labour relations professionals in the development and implementation of strategies for collective bargaining activities across the provincial education sector 

• provide comprehensive briefings and strategic updates to senior government officials, staff, team members, school boards and trustees 

• represent the ministry in matters relating to education sector labour relations
Location: Toronto
How do I qualify?

Mandatory

• The bilingual position requires proficiency in English and in verbal and written French at the Superior Level

Leadership skills:

You have: 

• leadership experience and supervisory skills to manage and motivate staff to produce high-quality results on time through team-based approaches, under pressure and with tight deadlines 

• strategic management skills to lead strategic and operational planning for the branch 

• training, facilitation, personnel and budgetary management skills to effectively lead a unit and related branch activities

Technical knowledge:

You have: 

• knowledge of labour relations practices, collective bargaining, and the current labour relations climate within the Ontario education sector, broader public sector and other jurisdictions 

• knowledge of the mandate and functioning of Ontario educational systems, social trends and issues, related policy directions, and government priorities to provide authoritative policy expertise to high-profile projects

Policy and program analysis knowledge and skills:

You have: 

• knowledge of program/policy analysis, development and implementation theories, principles and practices to provide specialized advisory services 

• demonstrated analytical and research skills to research, analyze, anticipate, and evaluate the impact of policy changes

Communication skills:

You have: 

• written communication skills to oversee drafting of issue notes, position papers, reports, proposals, submissions and draft legislation for consideration by senior management 

• communication and presentation skills to provide strategic advisory services to executive management, present policy proposals and recommendations, and provide sophisticated committee input 

• interpersonal, consensus-building and stakeholder management skills to elicit support and promote stakeholder participation in the policy implementation process
Salary Range: $90,348 - $127,343 per year
Additional information:
· 1 Bilingual Permanent, 900 Bay St, Toronto, Toronto Region

· 1 Permanent, 900 Bay St, Toronto, Toronto Region
Note:
· This ad is also available in French.
Please apply online, only, by Thursday, April 12, 2018, by visiting www.ontario.ca/careers and entering Job ID 121252 in the Job ID search field. Please follow the instructions to submit your application. Faxes are not being accepted at this time.
If you require accommodation in order to participate in the recruitment process, please contact us at www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx to provide your contact information. Recruitment Services staff will contact you within 48 hours. Only those applicants selected for an interview will be contacted.

The Ontario Public Service is an inclusive employer. Accommodation will be provided in accordance with Ontario’s Human Rights Code.

www.ontario.ca/careers 
____________________________________________________

Chef, Direction des opérations relatives aux relations de travail
Vous êtes une personne motivée qui aime diriger, qui a un intérêt pour les relations de travail et qui cherche à relever un nouveau défi professionnel? Nous vous invitons à envisager ce poste stimulant au sein du ministère de l'Éducation, où vous gérerez le personnel chargé de coordonner l'offre de conseils et d'expertise en relations de travail dans le secteur de l'éducation de l'Ontario.
Quelles seront mes fonctions dans ce poste?

Vous devrez : 

• diriger un groupe de professionnelles et professionnels des relations de travail qui œuvre à l'élaboration et à la mise en place de stratégies de négociation collective dans le secteur de l'éducation de l'Ontario; 

• présenter de l'information stratégique détaillée et à jour aux hauts fonctionnaires, au personnel, aux membres de l'équipe, aux conseils scolaires ainsi qu'aux conseillères et conseillers; 

• représenter le ministère dans les dossiers touchant les relations de travail dans le secteur de l'éducation.
Lieu de travail : Toronto
À quelles exigences dois-je répondre?

Ce qui est obligatoire :

• Le poste bilingue exige la maîtrise de l'anglais ainsi que du français oral et écrit de niveau supérieur 

Compétences en leadership

• Expérience en leadership et aptitudes pour la supervision afin de gérer et motiver du personnel pour obtenir d'excellents résultats en temps voulu, malgré la pression et les échéanciers serrés, grâce à une approche axée sur le travail d'équipe. 

• Compétences en gestion stratégique pour gérer la planification stratégique et opérationnelle de la direction. 

• Compétences en formation, en animation, en gestion du personnel et en gestion budgétaire pour bien diriger une unité et les activités connexes de la direction.
Connaissances techniques

• Connaissance des pratiques en relations de travail et en négociation collective ainsi que du climat actuel des relations de travail dans le secteur de l'éducation de l'Ontario, dans le secteur public en général et dans d'autres régions. 

• Connaissance du mandat et du fonctionnement du système d'éducation ontarien, des tendances et des enjeux sociaux, des orientations stratégiques et des priorités du gouvernement afin de fournir une expertise officielle en matière de politiques pour des projets de premier plan.

Connaissances et compétences en analyse de politiques et de programmes

• Connaissance des théories, des principes et des pratiques liés à l'analyse, à l'élaboration et à la mise en œuvre de programmes et de politiques pour offrir des services consultatifs spécialisés. 

• Compétences démontrées en analyse et en recherche pour étudier, analyser, prévoir et évaluer l'incidence des changements aux politiques.

Compétences en communication

• Compétences en communication écrite pour superviser la rédaction de notes sur des questions d'intérêt, d'exposés de position, de rapports, de propositions, de présentations et de projets de loi à soumettre aux cadres supérieurs. 

• Compétences en communication et en présentation pour fournir des services consultatifs stratégiques aux cadres supérieurs, présenter des propositions et des recommandations en matière de politiques et fournir un avis éclairé au nom du comité. 

• Compétences en relations interpersonnelles, en établissement de consensus et en gestion des intervenants pour obtenir le soutien des intervenants et leur participation au processus de mise en œuvre des politiques.
Échelle salariale : 90 348 $ - 127 343 $ par année
Renseignements supplémentaires :

· 1 bilingue Permanent, 900, RUE BAY, Toronto, Région Toronto

· 1 Permanent, 900, RUE BAY, Toronto, Région Toronto

Note :
· Cette offre d'emploi est également disponible en anglais.
Veuillez postuler en ligne au www.ontario.ca/carrieres, en entrant l’ID de poste 121252, d’ici le jeudi 12 avril 2018. Veuillez suivre les instructions pour soumettre votre candidature. Les télécopies ne sont pas acceptées.

Si vous avez besoin que l’on prenne des mesures d’adaptation qui vous permettront de participer au processus de recrutement, veuillez communiquer avec nous au www.gojobs.gov.on.ca/ContactUs.aspx?Language=French et nous fournir vos coordonnées. Le personnel des Services de recrutement communiquera avec vous dans les 48 heures. Nous communiquerons uniquement avec les personnes convoquées à une entrevue.

La fonction publique de l’Ontario souscrit au principe de l’égalité des chances. Toute adaptation nécessaire sera réalisée conformément au Code des droits de la personne de l’Ontario. 
www.ontario.ca/carrieres
